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Top 5 I. Einwohnerfragestunde

Ein Einwohner erfragt, warum die Einwohnerfragestunde gleich zu Anfang der Sitzung 
abgehalten wird. Hierzu erklärt Herr Biedenweg, dass der Einwohner dann noch die 
Möglichkeit hätte, Fragen zu stellen. Dieses wäre aus Sicht der anwesenden Einwoh-
ner schwer machbar, wenn man den Inhalt der Beschlussvorlagen nicht kenne. Es 
folgt eine Diskussion. Es bestehe auch die Möglichkeit, so der Bürgermeister, zwei 
Einwohnerfragestunden abzuhalten.
Der Bürgermeister bittet Herrn Glanz, die Thematik im Sozialausschuss zu beraten.


